



665935

Baltazar Castro Habla de "Metralletas en el Pecho"

El ex senador y actual escritor y agricultor expropiado por la CORA, Baltazar Castro, ofreció ayer una recepción para entregar los premios que instituyó para aquellos escritores o poetas que, a su juicio, se han desfacado con mayor plenitud. Cincuenta mil escudos obtuvieron Matilde Ladrón de Guevara y Fernando Lambert entre otros agraciados.

Esta cantidad, repartida proporcionalmente entre los que obtuvieron los primeros lugares, volverá a ser puesta a disposición de los hombres de letras el próximo año, por Baltazar Castro.

El ex senador, no perdió ayer la oportunidad para juntar algunas pulgas al Gobierno y a la Unidad Popular. Castro, reconocido nombre de Izquierda, e íntimo amigo del liber subversivo Fidel Castro, se encuentra muy molesto con las actuales autoridades chilenas por la forma en que se originaron los trámites de expropiación de su fondo. Refiriéndose a algunas informaciones de que demoraba demasiado en entregar los premios ofrecidos, Baltazar Cas-

tro expresó que a él se le habían podido encontrar fácilmente, para tal efecto, ya que al parecer "la policía no tenía problemas en este aspecto, y procedía sin más trámites a allanar, expropiar y poner la metralletaría en el pecho de los hombres a los cuales le 'intendía ubicar'..."

LASTIMAS NOTICIAS
Santiago, 10 - VI - 1972, p.27

Baltazar Castro habla de "Metralletas en el pecho". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Baltazar Castro habla de "Metralletas en el pecho". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile